

Portage de repas à domicile



Le Centre Intercommunal d'Action Sociale (CIAS) de la 3CMA propose **un service de portage de repas à domicile**, qui s'adresse aux personnes âgées de plus de 60 ans résidant sur le territoire de la 3CMA, ainsi qu'aux personnes handicapées qui en font la demande.

La livraison s'effectue en liaison froide **6 jours sur 7 tous les jours de l'année**, avec un double portage le samedi.

Les agents qui effectuent le portage de repas, au fait des habitudes des bénéficiaires qui vivent souvent seuls, peuvent interpeller le CIAS pour porter assistance aux personnes en difficulté.

Contact

Résidence Bonne Nouvelle

Rue du Docteur Grange

73300 Saint-Jean-de-Maurienne

Tél : 04 79 64 19 88

[ENVOYER UN E-MAIL](#)

Prévenir le CIAS, Tel : 04 79 64 00 54